

Le président de la Bolivie dénonce le coup d'état institutionnel contre le Conseil Permanent de l'OEA



La Paz, 4 avril (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a signalé que l'OEA, l'Organisation des États Américains est devenue un ministère de colonies à cause du coup d'état institutionnel contre la présidence du Conseil Permanent que la Bolivie a assumée samedi dernier.

Sur son compte twitter, Evo Morales qui se remet d'une opération d'un nodule aux cordes vocales à La Havane, a condamné l'attitude de 12 pays membres de ce bloc qui ont décidé de reprendre une session extraordinaire pour analyser le contexte politique vénézuélien.

L'ambassadeur de la Bolivie Diego Pary n'a pas reconnu la validité de cette rencontre qui s'est tenue de façon illégale car ni la Bolivie ni Haïti qui exerce la vice présidence tournante de l'OEA n'ont été convoquées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/126118-le-president-de-la-bolivie-denonce-le-coup-detat-institutionnel-contre-le-conseil-permanent-de-loea>



Radio Habana Cuba